

Wanderweg „Rund um die Unstrutquelle“



Im Rahmen des 122. Deutschen Wandertages lädt die Ortschaft Kefferhausen herzlich ein, am Weltkindertag den Wanderweg „Rund um die Unstrutquelle“ kennenzulernen. Der Wanderweg wurde 2019 eröffnet und führt von der Unstrutquelle über den „Teufelsweg“, an der Mehlbeerbaumallee vorbei, zur Werdigeshäuser Kirche. Von der Werdigeshäuser Kirche (die von den Einheimischen auch gern „Neue Kirche“ genannt wird) geht es idyllisch über den Heuthener Weg zurück zur Unstrutquelle.

Der Abschnitt von der Werdigeshäuser Kirche zur Unstrutquelle ist nicht barrierefrei!

Am Weltkindertag (Freitag, 20. September) besteht zusätzlich die Möglichkeit, die Werdigeshäuser Kirche zwischen 13:00 und 16:00 Uhr auch von innen zu besichtigen. Ab 15:00 Uhr werden an der Unstrutquelle zudem Kaffee und Erfrischungen angeboten.